

FALLO DEL JURADO DEL 1er CONCURSO DE IDEAS SOBRE HIGIENE DE MANOS DE SACYL

El jurado establecido para el 1er Concurso de Ideas sobre Higiene de manos organizado por la Gerencia Regional de Salud **manifiesta**:

- Que ha valorado las 55 ideas presentadas a concurso tras haber sido admitidas por cumplir con los requisitos especificados en las bases del concurso.
- Que ha seguido la sistemática de evaluación establecida en sus bases y **ha resuelto el 1er concurso de Ideas sobre Higiene de Manos de Sacyl** decidiendo y haciendo público que:
 - El primer premio es para la idea titulada **“MANOS ZEROZERO”** presentado por profesionales del Servicio de Quirófano del Complejo Asistencial Universitario de León.
 - El segundo premio es para la idea titulada **“TUS MANOS SON PARA TODOS”** presentada por profesionales de la Unidad de Alergia del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.
 - El tercer premio es para la idea titulada **“CARTELERÍA INTERACTIVA PARA INCENTIVAR EL CONOCIMIENTO SOBRE LA HIGIENE DE MANOS Y MEDIDAS ESTÁNDAR ”** presentada por profesionales del Servicio de Medicina Preventiva del Complejo Asistencial Universitario de Burgos.

Así mismo han resultado finalistas del concurso:

- La idea titulada **“El ejército de la armada invencible derrota a los gérmenes indestructibles”** presentada por profesionales del C.S. Arturo Eyries del Área asistencial de Valladolid Oeste
- La idea titulada **“Cuando una puerta se abre...”** presentada por profesionales del Bloque Quirúrgico y Medicina Preventiva y Salud Pública del Hospital de Medina del Campo
- La idea titulada **“¿Eres portador de IAAS?”** presentada por profesionales del Servicio de Ginecología y Patología Obstétrica del Complejo Asistencial Universitario de Burgos.
- La idea titulada **“Emoticonos sobre la higiene de manos”** presentada por profesionales del de la unidad de esterilización del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca

Por último transmitir, desde la organización del concurso, el agradecimiento a todos los profesionales que han participado por su motivación, capacidad creativa e implicación para colaborar en el reto que todos tenemos de fomentar la cultura de la higiene de manos y que esta se convierta en un comportamiento habitual entre los profesionales implicados en la atención de pacientes y usuarios.



Valladolid a 2 de mayo de 2018